

La société de croisières [P AND O FERRIES](http://www.poferies.com) a prévu d'effectuer une escale inaugurale à Cherbourg pour son paquebot Aurora. Le navire de 270 mètres de long, et d'une capacité d'accueil de 1950 personnes, fera arrêt au Quai de France aujourd'hui lundi 2 octobre, entre 11h et 20h, provenant de Santander et Ferrol en Espagne, où il s'était rendu au départ de Southampton. Le paquebot a été inauguré en l'an 2000 et il a connu plusieurs problèmes ces dernières années, notamment sanitaires. www.poferries.com